

1年生 学年通信 9月号

令和元年 9月3日

夏休み・文化祭・体育祭と「夏の行事」が終わりました。お子様たちにとっては、高校生となって初めての夏休みですが、部活動や勉強、その他自分自身の見聞を広めたり、人間性を深めたりするための諸活動に勤しんだことと思います。また文化祭・体育祭も初めての経験ですが、楽しんでいる様子は見られましたでしょうか？

さて、朝早起きして外に出ると、早くも冬の大きな三角形が東の空に見えるようになりました。季節は着実に秋に向かっていくことを実感します。3年生の就職希望者はいよいよ就職試験が始まりますし、進学希望者も10月に入ると大学入試センター試験の出願となって、進路決定に向けて必死に奮励する時期となります。2年生は高校生活最大の行事である修学旅行に行きます。1年生はその修学旅行の時期に合わせて、集中的にキャリア教育を行います。2年後に進学・就職のどちらを選ぶかの参考にしてもらいたいですし、さらに卒業後のライフプランにも生かしてもらいたいと思います。



充実した高校生活を送るためには、学校行事に積極的に参加すること、学習活動に一生懸命取り組むこと、そしてリラックスする時はゆっくり休憩することが大切です。一瞬一瞬を真剣に、大切に、目の前のことに気持ちよく前向きに全力で頑張る寺井高校生であってほしいと願っています。そのために、2学期を迎えるにあたって、お子様たちがしっかりと気持ちを切り替えて学校生活に臨めるよう、これまで以上に保護者の皆様方との連携を深めていきたいと考えています。

☆9月の主な行事予定

【系列科目仮登録】9/5（木）5・6限

仮登録ではありますが、「仮」とは考えずにしっかりと卒業後を見据え、本登録のつもりで考えさせてください。

【新人大会前期】9/19（木）～9/22（日）

6月の総体・総文以降、1・2年生の新体制で部活動を行っていますが、ここまでの成果を試す大会です。陸上競技部（21日まで）とテニス部が試合に臨みます。その他の部活動は11月7日（木）からの予定です。

【金沢大学見学会・上級学校進学ガイダンス】9/24（火）午前

11Hは金沢大学を訪問します。12～14Hは県内の上級学校からお招きした講師の方々の方々の講義を学校で受けます。いずれも将来の職業選択や卒業後の進路決定の一助としてもらうためのものです。

【陶芸教室】9/25（水）午前：11H・12H 午後：13H・14H

本校では1年次に九谷焼の絵付け体験を実施しています。これは「産業社会と人間」という授業の一環として行うもので本校独自の行事です。能美市の伝統工芸である九谷焼に触れ、絵付け体験をすることで地域の理解を深め、この寺井高校で地域とともに自己を磨いていくことを目的としています。

【企業見学会】9月26日（木）終日

クラス別に県内の企業を訪問し、働く人々や現場の様子を実際に見ることで、職業に対するイメージを鮮明なものにします。これも進路選択の一助としてもらうためのものです。

【若者向けライフプランセミナー】9月27日（金）5・6限

いしかわ結婚・子育て支援財団の出前講座で、恋愛や結婚、出産、子育て等をテーマに、自分の人生を前向きに生きるために必要なことを学びます。今後の人生設計の一助としてもらうためのものです。

※行事予定の詳細については本校ホームページをご覧ください。